
CÂMARA DE VEREADORES DE RETIROLÂNDIA 
A CASA DA DEMOCRACIA 

Rua Joana Angelica 537 - Centro - CEP 48.750-000 - Retirolândia/BA 
CNPJ 63.103.808/0001-14—Telefax: (75) 3202 1210 

ATA DA SEXTA SESSÃO ORDINÁRIA DO PRIMEIRO PERÍODO LEGISLATIVO DO 
ANO DE DOIS MIL E VINTE E UM. Aos vinte e dois dias do mês de. março do ano de 
dois mil e vinte e um, realizou-se através de sessão online pelo aplicativo meet, às 10h, 
a sessão acima mencionada. Após constatar quórum legal de vereadores, em nome de 
Deus, a Sr.a  Presidenta, Nayara Cunha da Silva, declarou aberta a sessão, colocou em 
apreciação a ata da sessão anterior, que foi aprovada por todos e solicitou da assessoria 
desta Casa que apresentasse as matérias do expediente. EXPEDIENTE; PROJETO DE 
LEI N0  06/2021 DE 10 DE MARÇO DE 2021 Que "Institui como atividade essencial as 
academias de esporte de todas as modalidades, os estúdios de pilates e os demais 
estabelecimentos de prestação de serviço de atividade e exercício físico", de autoria das 
vereadoras Nayara Cunha e Alzineia Tito, membros da Mesa Diretora. PROJETO DE 
LEI N° 07/2021 DE 15 DE MARÇO DE 2021 Que "Dispõe sobre a autorização para a 

- 	alienação, em hasta pública, de veículos de propriedade do Município de Retirolândia e 
dá outras providências", de autoria do Poder Executivo. PEQUENO-EXPEDIENTE: 
Hugo Oliveira saudou a todos e agradeceu a Deus por mais uma sessão. Anailton 
Martins saudou a todos e falou sobre o momento difícil pelo qual estamos passando. 
Aquiles Nereu saudou a todos e comentou sobre o fechamento dos comércios em nossa 
cidade, algo necessário, no seu ponto de vista, pois o Brasil está enfrentando a pior crise 
sanitária, como também a situação complicada da economia. Espera que os 
governantes mais juntos acertem em suas decisões, tanto na preservação das vidas, 
como da economia. Falou sobre o suporte que a gestão municipal deveria dar as 
pessoas mais carentes de nosso município e não entende a logística do fechamento de 
alguns comércios e abertura de outros. Encerrou dizendo que o Poder Público ainda não 
acertou a medida certa para a resolução desse problema em torno da pandemia. Diego 
Cardoso saudou a todos e se mostrou preocupado com a abertura do comércio nessa 
segunda e isso é natural, pois foram quatro dias fechado e sugeriu que a gestão 
disponibilizasse alguns fiscais ou até mesmo uma escala de dias para a abertura de 
determinados comércios. Comentou também sobre as pessoas carentes e sugeriu um 
auxílio municipal, com critérios pré-estabelecidos. Disse que na semana passada muitos 
foram os áudios direcionados aos vereadores e fica muitos triste por ver cidadãos de 
bem agindo dessa forma. A presidenta Nayara compartilhou desse sentimento de Diego 
e também concorda com Aquiles tanto ao déspreparo de muitos gestores. Disse que 
alguns vereadores, o prefeito, vice e representantes de comércios marcaram presença 
na reunião e todos decidiram pelo lockdown para tentar conter o vírus. Nessa segunda-
feira, o gestor disse -que sentaria com o jurídico para pensar nos próximos dias 
GRANDE-EXPEDIENTE: Anailton do Merim também se mostrou preocupado com 'a 
volta das atividades comerciais depois de quatro dias de lockdown e sugeriu uma 
fiscalização mais intensa: Aquiles Nereu disse que eles não podem se deixar influenciar 
pela .repercussão de áudios de algumas pessoas, pois não é a opinião da maioria. A 
maioria das pessoas tem sido adeptas das medidas cientificamente comprovadas, como 

- 	o isolamento social, uso de máscara, lockdown quando preciso e vacina. Alguns 
comerciantes reclamam da falta de fiscalização das medidas impostas pelos decretos, 
mas a fiscalização nesses últimos quatro dias foi muito eficiente e tem certeza que 

- 	serviu para controlar a disseminação do vírus. Dhonat Andrade saudou a todos e 
comentou sobre o lockdown do final de semana e tambm concorda com Aquiles quanto 
a não preocupação da repercussão de alguns áudios n.s redes socais e não será por 
conta disso que deixarão de lutar por vidas. É tot. I ente a favor das medidas e 
parabenizou a fiscalização. Adalberto Araújo fez seu- 	primentos e se solidarizou 

- 	com perda do irmão Lázaro, que faleceu em virtude da ANÊ.,-   9. Disse que desde oao 
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passado todos os vereadores sempre se mostraram muito preocupados com a 
pandemia e nesse momento, o Poder Público precisa tomar algumas medidas de como 
aumentar a quantidade de vacinas. Parabenizou o pessoal da fiscalização pelo 
belíssimo trabalho, sabe que o quadro de funcionário é limitado, mas atuaram de forma 
muito positiva e pediu a conscientização da população para o cumprimento das medidas 
sanitárias. Hugo Oliveira disse que cada vereador tem a sua opinião e disse que não foi 
a favor do lockdown que aconteceu em nosso município, pois em meses anteriores- a 
quantidade de casos ativos foi bem maior do que a quantidade atual e não foi necessária 
essa medida e mesmo assim houve a diminuição dos casos. E a favor de regras 
impostas para os comércios e de multas, caso não cumpram as medidas. Diego 
Cardoso parabenizou a vigilância sanitária e os guardas municipais pela eficiente 
fiscalização ocorrida nesses quatro dias e é a favor sim do lockdown. E cobrou mais 
uma vez a volta das barreiras sanitárias para conter circulação de pessoas de outras 
cidades, cobrou também a gratificação já sugerida por ele para as pessoas que estão na 
linha de frente no enfrentamento da pandemia e a compra das vacinas através do 
consórcio dos municípios. Nayara disse que solicitou a volta das barreiras na última 
reunião que participaram. ORDEM-DO-DIA: O senhor presidente em exercício Hugo 
Oliveira solicitou o parecer das comissões de Constituição, Justiça e Redação, Finanças 
e Orçamentos. Saúde, Educação, Cultura, Lazer e Assistência Social e Planejamento, 
Obras, Serviços Públicos, Uso e Meio Ambiente acerca do PROJETO DE LEI N° 
06/2021, momento que todos o julgaram favorável. Aquiles Nereu disse que esse projeto 
de lei não deveria trarhitar, pois acredita que isso deve ser feito pela União, mas se.o 
projeto continuar na tramitação, é a favor. Nayara Cunha, autora do projeto juntamente 
com Alzineia, comentou sobre a proposição e disse que seguiu adiante com a tramitação 
do projeto em virtude de um parecer jurídico da Casa sendo favorável. Retirolândia não 
é o único município a tornar essas atividades essenciais e, se o projeto for sancionado, 
os próximos decretos farão um direcionamento para o funcionamento dessas atividades. 
Disse ainda que os decretos anteriores proibiam o funcionamento de academias e 
estúdios de pilates, mas não era isso que acontecia na prática e a fiscalização fazia vista 
grossa para a questão. E com isso, passaram a ser cobrada por alguns munícipes. 
Falou ainda dos inúmeros benefícios da atividade física para o ser humano, 
principalmente nesse período de pandemia. Após demais discussões, o projeto foi 
colocado em votação e aprovado pelos presentes. Dando seguimento, a senhora 
presidenta solicitou o parecer das comissões de Constituição, Justiça e Redação, 
Finanças e Orçamentos, Saúde, Educação, Cultura, Lazer e Assistência Social e 
Planejamento, Obras, Serviços Públicos, Uso e Meio Ambiente acerca do PROJETO DE 
LEI N° 07/2021, momento que Adalberto pediu vista do referido projeto para uma melhor 
análise. A vista foi concedida pela presidente. E. não havendo mais nada a tratar, em 
nome de Deus, a senhora presidenta declarou por encerrada a presente sessão, da qual 
foi lavrada esta Ata, pe'a assessora desta Casa Rubneia Lima da Silva, que segue 
devidamente assinada por todos que estiverem de acordo. Plenário Deodato João da 
Silva. 22 de março de 2021. 	- 
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